

中学生とのふれあい交流会

H30. 12. 7(金)



今日は、三川中学校(3年生)27名のお兄さんお姉さんとの交流会がありました。中学校の家庭科の「保育実習」の一環で、「幼児のことを理解するために」ふれあいに来てくれました。出入口で、たまたま2歳児のもみじ組と顔を合わせていましたが、中学生も「かわいい♪」「うわ~っ!」と、笑顔で子どもたちとふれあいながら通っているのが印象的でした🍀うちの卒園児もちょっと照れくさそうに「こんにちは」と挨拶をしてくれるのがとても嬉しく、懐かしく「よく、こんなに立派に大きく成長してくれたね~(*´▽`*)フッフッフ」と、何だか胸が熱くなりました。私たちも本当に子どもたちの成長に感謝ですね。

早速、交流会スタートです。最初は遊び方を伝えるのに、少々戸惑っている場面もありましたが、すぐに子どもたちとも打ち解け、子どもたちも中学生もすごくいい笑顔で、楽しんでいました。



わなげ・なわとび・えほん・さかなつり・ボーリング・けんけんぱ・おてたま・おりがみ



中学生もなかなか日頃小さい子どもたちと触れ合う機会も少ないようで、学校とはまた違う(!?)生き生きとした表情が、たくさん見られたようです。受験の時期で忙しいようですが「楽しそうよかったね」と、私たち職員もとても嬉しかったです。子どもたちも、たくさん中学生に遊んでもらってとっても楽しかったようです。

お礼に、にじ組さんがお遊戯会で歌う手話「はじめの一步」を歌ってくれました。お別れも何だか名残惜しそう。「まだ、(学校に)帰りたくないなあ」という声もたくさん聞かれました。また12日(水)は、今回とは違うクラスの中学生が遊びにきてくれます!! 中学校のお兄さん、お姉さん、ありがとうございました🍌

